

Après presque une semaine de retard, c'est au tour de Matzada d'avoir sa propre news.

Comme vous l'aurez peut être remarqué, cet ETplayer connu et reconnu par tous a revêtu nos couleurs. Tout comme Djoulls un peu avant, le voici donc en "Aspirant Life", c'est à dire une longue période où il se fera intégré (qui a dit bizuté ?) par vos si cher admin du serveur LIFE, nous! Doté de plus de pouvoir et d'un magnifique TAG, il entre maintenant dans le corps décisionnel du serveur Wolf, et du TeamSpeak, ETplayers, vous voilà prévenus!

Toute l'équipe est heureuse de t'accueillir chez nous, bonne chance à toi dans l'administration des serveurs.

Dis Cortex, on fait quoi ce soir ? La même chose que tous les soirs Minus, on va tenter de conquérir le monde!